



M. L.-P. ROY

Chef du Service de la Grande Culture au Ministère de l'Agriculture de Québec

Au dernier Congrès des Agronomes, Mgr Camille Roy, au nom de l'Université Laval, a conféré à M. L.-P. Roy le diplôme de Docteur ès-science agricole honoris causa.

Nos lecteurs se réjouiront avec nous de l'insigne honneur que la plus grande institution d'éducation du pays vient de décerner à l'un des collaborateurs les plus assidus de notre revue.

Faire l'éloge de M. Roy serait superflu. C'est un technicien dans toute la force du terme, dont les conseils sont recherchés par tous ceux que préoccupent les problèmes agricoles.

Travailleur infatigable et d'un dévouement inlassable, M. Roy n'a jamais épargné ni son temps ni ses peines pour faire progresser l'agriculture en Province de Québec.

Dès les tout premiers jours de la formation du corps agronomique du Canada, M. L.-P. Roy en fut l'un des membres les plus actifs et le président pendant le dernier terme, charge qu'il occupa de manière à mériter les plus vives félicitations de ses collègues et de son digne successeur, M. E.-S. Archibald.

Le chef de la grande culture partira dans quelques jours pour aller rencontrer les cultivateurs des comtés d'Arthabaska, Deux-Montagnes, Terrebonne et Portneuf qui se sont déjà inscrits pour les concours de rotation qui auront lieu au cours de l'été. M. Roy n'aura pas moins de trois cents fermes à visiter. Il n'épargne rien pour rendre ces concours de plus en plus populaires chez les cultivateurs soucieux de faire donner à leurs terres un meilleur rendement.

Le titre de docteur ès-science agricole que vient de lui décerner Laval est la reconnaissance du savoir et de l'active collaboration de M. L.-P. Roy à la plus grande diffusion des connaissances agricoles.

Le "Bulletin de la Ferme" prie le nouveau décoré de Laval de vouloir bien agréer ses plus sincères félicitations.

Pour Paiements Satisfaisants

Envoyez vos fonds et vos valables

CRESCENT PRODUCE CO. 5263 Boulevard Saint-Laurent MONTREAL

LISTE DE PRIX SUR DEMANDE Paiements quotidiens par mandats-exprès

Lisez le Bulletin de la Ferme

POUR LES GENS PRESSÉS

—Une bombe qui fait explosion dans un entrepôt en Belgique tue huit hommes et en blesse quarante.

—Le chemin de fer National construisa à Montréal bientôt un entrepôt frigorifique au coût d'environ trois millions.

—Nouvelle escarmouche au Mexique entre les troupes du tyran Calles et de prétendus rebelles. Résultat: 10 morts et 30 blessés.

—L'hon. M. Bennett, chef du parti conservateur, a commencé en province de Québec une tournée politique. Il a parlé samedi à Laprairie.

—On a retrouvé le cadavre décomposé d'Emile Lavigne qui s'est noyé à l'automne de 1926 dans la rivière Taché, en haut de Stoneham.

—Rien de plus incertain que l'heure de notre mort, c'est ce que démontrait à ses auditeurs un conférencier, à Chicago, lorsqu'il s'affaissa soudain et rendit le dernier soupir.

—S. G. Mgr F.-X. Decelles, évêque de St-Hyacinthe, vient de décider de fonder une nouvelle paroisse à Cowansville, comté de Bedford. Elle portera le nom de Ste-Thérèse de l'Enfant-Jésus.

—M. C. A. Anderson, agent de la province à Londres, représentera Québec au congrès mondial d'industrie laitière qui aura lieu au mois d'août dans la capitale anglaise.

—Au cours d'une course de taureaux, dans la commune de Villaba, province de Madrid, un spectateur, qui avait sauté dans l'arène, a été cloué contre une barrière d'un coup de corne au cœur. La mort a été instantanée.

—Deux enfants, Jean-Robert Giguère 8 ans, et Cécile Giguère, 7 ans, le frère et la sœur, se sont noyés à Verchères. La chaloupe dans laquelle ces enfants jouaient s'étant éloignée du rivage, ils prirent peur, sautèrent à l'eau et se noyèrent.

—Tommy Tanner, un jeune garçon de Sherbrooke, a été tué instantanément lorsque l'automobile qui le portait frappa un poteau et capota dans une courbe prononcée près du pavillon de la ferme expérimentale à Lennoxville.

—M. Charles Lavoie, 32 ans, employé comme mécanicien à bord du "St-Zéphirin", goélette commandée par le capitaine DesRosiers, s'est noyé dans la demi-traverse, à dix milles au large du Bic, en tombant accidentellement par-dessus bord.

—Un drame s'est déroulé au parlement de Belgrade: un député, rendu furieux par les attaques d'un adversaire, tira son revolver et fit feu, blessant grièvement le chef du parti paysan et tuant le neveu de celui-ci.

—C'est un jeune israélite de 17 ans, Brahm Sand, violoncelliste, qui a remporté le prix d'Europe, lequel lui permettra de continuer à Paris ses études musicales pendant deux années aux frais du gouvernement de la province.

—En Bessarabie, on vient d'arrêter un mendiant peu ordinaire. On a découvert qu'il avait en banque près de huit millions de francs. En outre de la profession de mendiant, il exerçait aussi celle de chef de bandits qui lui rapportait gros.

—Un nouveau type à bon marché d'auto à six cylindres, aussi sensationnel dans ses caractéristiques que certaines dernières voitures à quatre cylindres, serait annoncé dans quelques semaines, c'est du moins la rumeur qui court dans les milieux de l'automobile à Québec.

—Lucienne, fille de M. et Mme Alphonse Aubé, de St-Nérée, a été brûlée vive la semaine dernière, une explosion de la caniste de pétrole dont elle se servait pour activer les flammes ayant mis le feu à ses habits. Son jeune frère, en voulant éteindre les flammes, s'est aussi cruellement brûlé.

—On a enfin localisé le général Nobile et ses compagnons et un avion a pu laisser tomber près d'eux, au moyen de parachutes, des vivres et des vêtements. On est maintenant pratiquement certain qu'ils pourront attendre le brise-lames qui ira les chercher. Mais on est sans nouvelle des membres de l'équipage de l'Italia qui s'était séparé de Nobile, et de Amundsen qui s'était porté au secours du général italien.

NOTES SPORTIVES

Une rumeur veut que Dempsey et Tunney se mesurent de nouveau au cours de l'été dans la métropole canadienne.

—Micky Walker a défendu avec succès son titre de champion poids moyen mondial en obtenant la décision en dix rondes contre Ace Hudkins, le "chat sauvage" du Nebraska.

MARQUES DE COMMERCE

En tout pays demandez le GUIDE DE L'INVENTEUR Qui sera envoyé gratuitement

MARION & MARION

864 rue Université Montréal. 22 1/2 rue St-Pierre - Québec et Washington, D. C.

GRATIS AUX INVENTEURS LE NOUVEAU MANUEL DE L'INVENTEUR ENVOYÉ SUR DEMANDE ÉCRIVEZ-NOUS AUJOURD'HUI ALBERT FOURNIER 934 RUE STE CATHERINE E. MONTREAL



Posez une toiture définitive et permanente

Faites cesser les tracas que vous cause votre toiture en vous servant d'ASBESTOSLATE (bardeaux rigides d'amiante).

Vous n'aurez jamais à renouveler une toiture faite d'ASBESTOSLATE (bardeaux d'amiante); vous éliminerez toutes dépenses d'entretien, vous aurez une protection absolue contre l'incendie, permanence éprouvée en dépit des intempéries et vous constaterez qu'ASBESTOSLATE n'est pas un luxe, mais une véritable économie.

L'ASBESTOSLATE, que nous manufacturons au Canada depuis 20 ans, ne contient que de l'amiante et du ciment Portland. C'est pourquoi ces bardeaux forts et rigides ne peuvent ni brûler, ni pourrir, ni se contourner et subissent sans en être le moindre affectés, l'action du feu et des intempéries, tout comme le ciment d'autrefois.

De plus, les toitures d'ASBESTOSLATE ont tout le charme que donne la couleur: on peut se les procurer en belles nuances rouges ou brunes, en gris-pourpre, vert, bleu foncé, et aussi en dessins de couleurs mêlés.

Posez une toiture d'ASBESTOSLATE (bardeaux d'amiante rigides) par-dessus votre vieille toiture. Vous vous épargnez ainsi le travail, le coût et l'ennui d'enlever les vieux bardeaux.

Pour plus amples renseignements, veuillez demander notre livre No. 16

Manufacturé par ASBESTOS MANUFACTURING CO. LIMITED

754 St. Louis St. Montreal

754 St. Louis St. Montreal

28

28

28